

# Irán exige cumplir las demandas rehenes EU

Beirut, 4 enero (AP). En medio de una lluvia de comentarios sobre la situación de los rehenes norteamericanos cautivos en Irán, Radio Teherán dijo hoy que era "totalmente improbable" que fueran liberados antes de que el presidente electo Ronald Reagan reemplazara el 20 de enero en la presidencia de los Estados Unidos a Jimmy Carter.

La radiodifusora oficial, controlada por los islámicos fundamentalistas intransigentes que exigen que los rehenes sean juzgados como espías, reiteró las amenazas de que tales juicios se llevarán a cabo si el gobierno norteamericano no cumple con las condiciones establecidas por Irán para la liberación de los rehenes, que mañana cumplen 15 meses de cautiverio.

El nuevo elemento de los comentarios radiales lo

## Posible acción militar de E.U.A. contra Irán

Jerusalén, enero 4 (AP). El ex Secretario norteamericano de Estado Henry Kissinger dio a entender hoy que es posible una acción militar de los Estados Unidos contra Irán si los rehenes son sometidos a juicio o sufren algún daño.

El diario "Maariv", atribuyó a Kissinger haber dicho al Ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Yitzhak Shamir, que "si la situación empeora y los rehenes son pro-

cesados, hay lugar para una acción militar".

Preguntado luego sobre el tema, Kissinger no repitió la cita pero dijo que "es indignante que los rehenes estén cautivos desde hace 15 meses. Sería inaceptable para el pueblo norteamericano que fueran procesados".

Kissinger dijo que estaba de acuerdo con la advertencia del gobierno de Jimmy Carter en cuanto a que tomaría el en-

Pasa a la página 27

constituye la actitud de ofendidos sentimientos provocados por lo que manifestó Reagan, en el sentido de que los captores iraníes son unos "bárbaros" y "secuestradores", así como por las versiones de una presunta invasión norteamericana de Irán.

Sobre esa base, la radiodifusora llegó a comentar, entre otros conceptos, que "en realidad, Reagan no quiere que los rehenes sean puestos en libertad", y que padece de la ilusión que "nos puede aterrorizar y obligar a que nos arrastremos de rodillas".

En otro comentario la radio elogió ayer a la administración de Carter por su "tono calmado" durante las negociaciones y agregó que, en cambio, las expresiones

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

KISSINGER. El Cairo, enero 4 (A.P.) El ex secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger, visitó al vicepresidente egipcio Hosni Mubarak.

## Nuevos obispos consagrará Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, enero 4 (AP). El Papa Juan Pablo II anunció hoy que el martes próximo consagrará once nuevos obispos en la Basílica de San Pedro.

El Pontífice dijo a unas 20.000 personas reunidas frente a los ventanales de sus habitaciones privadas después de impartir su bendición dominical que conferirá ordenación episcopal a siete religiosos italianos, un brasileño, un ar-

Pasa a la página 27

## General de EUA vuela avión MIG-21 de Rusia

El Cairo, enero 4 (AP). El general David C. Jones, jefe del Estado Mayor Conjunto de los Estados Unidos, valió en un avión MIG-21 de fabricación soviética durante un reciente viaje a Egipto, informaron hoy fuentes militares.

El general Jones, de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, que es piloto de combate, se mostró "impresionado" por la capacidad de maniobra del

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANUNCIA. Ciudad del Vaticano, enero 4 (A.P.) El Papa Juan Pablo II anuncia hoy que el martes, festividad de Epifanía, ordenará a once nuevos obispos, incluso un Argentino y un brasileño.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REGRESAN. Santa Mónica, California, enero 4 (A.P.) El presidente electo norteamericano Ronald Reagan (derecha), se sujeta los pantalones al llegar al aeropuerto acompañado de su esposa Nancy, después de descansar durante la Navidad y Año Nuevo en Palm Springs. Atrás, Walter Annanberg.

## EU arriesga perder sus aliados Medio Oriente

El Cairo, enero 4 (AP). Los Estados Unidos arriesgan la pérdida de aliados en Medio Oriente y África a menos que hagan frente a la Unión Soviética, dijo hoy el ex Secretario norteamericano de Estado Henry Kissinger.

"Es intolerable que la Unión Soviética y sus fuerzas delegadas se dediquen a la expansión de África y Medio Oriente sin oposición", dijo Kissinger a los reporteros. "Se generarán dudas entre nuestros amigos".

Kissinger, que regresó ayer de una breve visita a Somalia, en el vital cuerno de África, dijo que su viaje subrayaba la necesidad de acción de parte de los norteamericanos.

"Es un país amenazado por un vecino fuertemente

armado (Etiopía) en el que hay muchos equipos soviéticos (y) fuerzas al servicio de los soviéticos, incluso cubanos, alemanes orientales y sudyemenitas. "Es un país situado en un punto estratégico entre el Océano Índico y el Mar Rojo".

Kissinger, que realiza una gira "privada" por Egipto, Israel—donde llegará hoy—, Arabia Saudita, Omán y Marruecos, se reunió hoy con el vicepresidente Hosni Mubarak y el ministro de Defensa Ahmed Badawy.

El ex Secretario de Estado, que proyecta informar a los colaboradores del presidente electo Ronald Reagan, dijo que añadirá ayer Somalia a su itinerario instado por el pre-

Pasa a la página 27

## Trasladan a rehenes de los EU en Teherán

Beirut, 4 enero (AP). Los tres rehenes norteamericanos confinados en la cancillería iraní en Teherán durante 14 meses han sido trasladados a "un lugar de residencia más apropiado", informó hoy la agencia PARS en un despacho captado aquí.

Añadió que el traslado fue anunciado por Ahmad Azizi, el funcionario a cargo de la cuestión de los rehenes para el primer ministro, Mohammad Ali Rajai.

El breve anuncio no dio

las razones del traslado.

Según PARS, Azizi declaró que la transferencia de los tres rehenes—Bruce Laingen, Michael Howland y Victor Tomseth—fue ordenada por el gobierno iraní.

No se sabía a qué lugar fueron trasladados los cautivos, ni si se reunieron con los otros 49 rehenes, también mantenidos en sitios desconocidos.

Irán anunció que había retirado a los 49 rehenes de la embajada norteamer-

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

tela "Qiana", similar a la seda, que apunta hacia la tendencia a la moda que imperará en la primavera de 1981.

ATRACTIVA MODELO. Nueva York, Estados Unidos, enero 4 (A.P.) Una atractiva modelo luce un "sarong" confeccionado con estolas de nylon pintadas a mano, de la nueva

## Cirujanos de los E.U.A. operan niño en Yucatán

Des Moines, Iowa, 4 enero (AP). Por primera vez desde hace varios años Mario Cervantes Camal, de 11 años, podrá ir a la escuela gracias a los esfuerzos de esta ciudad y de un equipo de cirujanos.

Mario es uno de 23 niños del estado mexicano de Yucatán sometidos a cirugía del corazón, sin cargo para sus familiares, a través de un programa cumplido por el Hospital de la Misericordia en esta ciudad del medio-oeste norteamericano.

Un grupo de cirujanos de ese centro médico efectuará este mes su quinto viaje a Yucatán, a fin de establecer una clínica en la que se atenderá a niños afectados por graves dolencias cardíacas, según

el programa establecido.

En el caso de Mario, su madre lo llevó desde gran distancia a una clínica en Campeche, Yucatán, donde los médicos le brindaron tratamiento para curarle un defecto en el corazón que sufría desde su nacimiento. Sin la operación que se le efectuó habría fallecido, dijo el Dr. John Gay, quien encabeza el equipo de cirujanos. "Es una sensación muy especial el poder ayudar cuando literalmente ya no queda esperanza alguna", agregó.

El programa de operaciones quirúrgicas cardíacas surgió hace un año y medio de las relaciones existentes entre Iowa y el estado mexicano, situado sobre el extremo

Pasa a la página 23

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 13)